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SUBPREFEITURA DE GUAIANASES 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE JUNHO DE 2022 

 
Ata de Reunião do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento 
Sustentável e Cultura de Paz (CADES Regionais), realizada, no dia 21 de junho de 
2022 às 10:00h, na Subprefeitura de Guaianases, situada na Rua Hipólito de Camargo, 
479. 
 
A reunião contou com a presença dos conselheiros do CADES e os interlocutores da 
subprefeitura. 
 
Com a palavra o coordenador Sr. Carlos Said, deu início a reunião dando as 
boas-vindas a todos, em seguida fez a entrega dos certificados para os conselheiros 
presentes e procedeu à leitura da ata do mês de maio. 
 
Logo se inicia uma discussão sobre os laudos da UBS Jardim Aurora, onde foi 
autorizada a supressão dos pés de eucalipto. 
 
Mais uma vez o conselheiro Waldir Moura pede intervenção da subprefeitura para a 
situação do lixão da Av. Nordestina, 6.924 e comenta sobre a construção de um muro 
para impedir o descarte irregular do lixo e entulhos. Em resposta o Sr. Said ficou de 
checar as informações. E também coloca a proposta de reunião online. 
 
As conselheiras Leandra e Samantha sugerem criação de composteiras em 
Guaianases e aproveita para citar a horta comunitária da Vila Nancy e informa que a 
Dona Helena pede a ajuda do CADES para manter este trabalho.  
 
A conselheira Patrícia reivindica melhores condições para o trabalho do CADES e 
faz a leitura de uma solicitação de apoio de estrutura para o CADES Guaianases.  
 
Tratamos sobre a eventualidade de organizar um mutirão para educação ambiental e 
consultaremos uma possível parceria com a Secretaria de Desenvolvimento e CTEEP 
para obter passaporte de oficina teatral, cultura e sustentabilidade. Também foi 
solicitado a revitalização da praça localizada em frente a UBS Jd. Aurora. O Sr. Said 
informa que será passando para o setor de obras. 
 
Ainda foi discutido proposta para melhor aproveitamento dos espaços embaixo de 
viadutos. 
 
No final da reunião foi solicitado sugestões de tema para a inclusão na pauta da 
reunião seguinte. 
 
Reforçamos que toda e qualquer solicitação deve, antes ser feita junto ao 156 a fim 
de permitir à Prefeitura a confecção de um mapeamento das demandas da cidade, 
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conferir a performance da Subprefeitura e dos próprios canais que ela disponibiliza 
para o atendimento ao cidadão. 
 
Assim recomendamos: Uso do telefone 156, aplicativo ou portal 
https://sp156.prefeitura.sp.gov.br/portal/tipos-servicos. 
 
Participantes: 
 
Carlos Said – Interlocutor Sub-G 
Nara Neves de Araujo - Conselheira CADES 
Sandra Santos de Souza - Conselheira CADES 
Ana Maria Santiago Silva - Conselheira CADES 
Patrícia Machado R. de Bezerra - Conselheira CADES 
Waldir Moura dos Santos - Conselheiro CADES 
Leandra Santos de O. da Silva - Conselheira CADES 
Gessijane Santos de Oliveira - Conselheira CADES 
Samanta Cristina Honório - Conselheira CADES 


